



あぶ小だより

須賀川市立阿武隈小学校
第29号
令和2年5月18日
☎ 76-5135

学校再開

段階的に実施可能な教育活動を進めるための登校日を設けることにした矢先に、須賀川市からの指示

で学校再開が始まりました。

保護者の皆様には、「ついに始まる」という安堵の気持ちを持たれた方、「学校における3密は避けられるのだろうか」という不安の気持ちを持たれた方など様々であろうと思います。学校では、市教育委員会教育長からの文書にありますように、

- ・手荒いうがいを定期的に行わせる
- ・換気をこまめに行う
- ・校内におけるマスクの着用（予備として1枚カバンに準備ください）

などを励行するように努めていきます。また、発熱等、風邪症状がある場合は、登校を控えることも、感染症対策の一つになります。ご家庭における検温をお願いいたします。

学習の進め方については、文科省の方針などでニュースに取り上げられていますが、県教育委員会、市教育委員会における見解を待って保護者の皆様にお知らせすることになります。それまでしばらく待っていただければと思います。例えば、

- 音楽科における狭い空間や密閉状態での歌唱指導や身体の接触を伴う活動
- 家庭科における調理実習
- 体育科における密集する運動や近距離で組み合ったり接触したりする運動
- 密集して長時間活動するグループ学習
- 運動会、文化祭、学習発表会、修学旅行など密集して長時間活動する学校行事

これらは、文科省としては、感染症対策として「行わない」という見方を示しています。必ずそうしなさいというのではなく、このような工夫をしていく必要があるという意味で例示されています。これらのことを勘案し、本校としてどういう学校運営をしていくかということを決めていかなければなりません。これといった決定打はありませんが、知恵を出し合って難局を乗り越えていきたいと考えています。市の方針として、**今年度のプールの使用は中止**という連絡が入っています。

保護者の皆様には、ご心配もかなりあると思います。登校への見合わせなど様々な面において心配な点があれば担任にご相談ください。なにより、子どもと担任、保護者と担任とのつながりが大切になります。

心と体の健康を見守って

学校再開に伴い、子どもたちの環境の変化への対応に心配があります。休み中であつたこと

により、体力低下が懸念されます。体力減退によって免疫力が低下することのないよう十分な睡眠を心がけたいところです。

また、1、3、5年生はクラス替えがありました。まだ、新しい友達との人間関係が確立していません。そんなときは衝突が起こります。男の子はけんかに、女の子は嫌がらせなどに発展しかねません。一人一人の心のケアも必要になります。家庭でも十分ようすを見ていただければと思います。まずは、学校に来てよかったと思えるようにしたいと思います。心も体もスタートに伴い順調な滑り出しをいたしましょう。